

南小だより

佐世保市立吉井南小学校
No.5 R.4.5.10(火)
文責：山口伸一郎

新年度も1か月が経過しました。

臨時休業日となった2日(月)を含め、合計9日間のお休みが入ったゴールデンウィークも終了し、子どもたちに通常の学校生活が戻ってきました。進年度もおよそ1か月が経過し、そろそろ新しい学習環境にも慣れてきた頃ではないかと思えます。

さて、『**凡事徹底**』：**ぼんじてっい**(「**徹底**」の**徹底**!!)をスローガンに掲げてスタートした新年度ですが、子どもたちは、新たな気持ちでこの1か月を張り切って過ごすことができたように思います。1年生も、徐々に小学校という新しい環境に慣れ、毎日元気いっぱい生活することができています。

みんなで取り組んでいる**2つのがんばる**ことも、意識して取り組むことができています。1つ目の「**あいさつ**」は、課題であった朝のあいさつも含め、少しずつ元気よくできるようになってきました。特に、低学年の子どもたちの大きな声のあいさつが高学年の子どもたちの意識も高めてくれているように思います。生活安全委員会の子もたちも、昨年度に引き続き朝早くから「あいさつ運動」に取り組み、気持ちのよい主体的なあいさつをがんばろうという意欲の高さを感じます。

2つ目の「**はきものをそろえる**」についても、児童玄関・トイレともに、ずいぶんときちんと揃うことが多くなり、昨年度までの積上げが生きていることを実感しています。1年生も、がんばって並べようとする姿が見られ、とても嬉しく思います。

ゴールデンウィークも終了し、新たな環境に慣れてきたこれからは、いよいよ学校生活の本番かと思えます。子どもたちにはここでもう一度学校生活のリズムを取り戻し、充実した学校生活をめざしてがんばってほしいと思います。今後とも、健康管理を含め、ご家庭のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



＜「あいさつ運動」(5/6)の様子＞

5月・6月行事予定

【5月】

- 2日(月) 臨時休業日
- 3日(火) 憲法記念日
- 4日(水) みどりの日
- 5日(木) こどもの日
- 10日(火) 心の状況調査
- 20日(金) 交通安全教室(1年生)
- 25日(水) 歯科検診(全学年)



【6月】

- 1日(水) いのちを見つめる日(校長講話)
- 6日(月)～12日(日) 長崎っ子の心を見つめる教育週間
- 7日(火) プール清掃
- 10日(金) 授業参観(全学年)・懇談会
- 29日(水) 佐世保空襲の日・平和集会

家庭訪問へのご協力、ありがとうございました。

4月26日(火)～5月6日(金)の家庭訪問につきましては、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。新型コロナウイルス感染拡大の影響もあり、今年度もあいさつ訪問という形をとらせていただきましたが、各担任がご家庭の場所を確認させていただくこともでき、安心いたしました。また、お会いできたご家庭におきましては、各担任も新年度のご挨拶ができ、有意義な時間となりました。

子どもたちのよりよい成長のためには、学校と家庭の協力が不可欠です。今後も互いに連携し、ご家庭と積極的に情報交換をさせていただければと思います。新型コロナウイルス感染拡大の影響で直接お会いできる機会が減っていますが、学校生活において何か気になることや疑問点等があらわれる場合は、遠慮なくご相談ください。引き続き、保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。